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１学年生徒を対象に、Space BD 
㈱の３名の社員の皆様から、宇宙
にかかわるキャリアについての講
話をいただきました。
生徒自身のキャリアを考える貴
重な機会となりました。

生徒の感想より

西真一郎さん

同じ会社に勤めている方でも、三者三様のキャリアや考え方があり、どれが正解というわけではなくむしろ
色々な考えを持っていてしかるべきだということがわかりました。また、お三方の共通した特徴として、今やれ
ることに全力で取り組んでいることがあると感じました。正直、今の自分はあまり全力で物事に取り組めていな
いが、考え方を改めて、今できることを大事にしながら取り組んでいきたいです。

同じ目標を持ち続けてそれに向かって全力で取り
組むというところが凄いと思いました。私は継続力
がないので見習いたいです。3人とも色々な経験を
されていて、関係ないようなことでも仕事に繋がるこ
とがあると仰っていたので私も色々挑戦してみたい
と思いました。

好きなことを全力でやるのは楽しそうだなと思いま
した。自分はこうだからこっちはないなと考えることも
あるけれど、ちょっとでも気になることは怖がらないで
やってみようと思いました。

中田星子さん

今村桃里さん


